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会          議          録 

 

 

令和4年度第1回 JR北信太駅周辺地区まちづくり懇談会 

開催日時 令和4年7月27日（水）19時00分から19時40分まで 

開催場所 和泉市北部リージョンセンター1階 集会室1・2 

出席者 

都市デザイン部長、都市整備室長、都市整備室道路河川担当課長、都市

政策担当課長 他事務局5名 

参加者（委員・オブザーバー） 14名   傍聴 1名 

会議の議題 

1 開会 

2 北信太駅前整備事業（事業進捗及び事業予定）について 

3 質疑応答 

4 閉会 

会議録の 

作成方法 

□全文記録 

■要点記録 

その他の必要 

事項（会議の 

公開･非公開、 

傍聴人数等） 

会議公開、傍聴1名 
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審  議  内  容  （発言内容、審議経過、結論等） 

1 開会 

（都市デザイン部長あいさつ） 

 

2 北信太駅前整備事業（事業進捗及び事業予定）について 

（事務局説明） 

・令和 3 年度の事業進捗報告 

・令和 4 年度の事業予定及び全体事業スケジュール 

 

3 質疑応答 

【委員 A】 

駅西側の整備について。駅前の整骨院があったところを現在は更地にして仮囲いしている

が、整備範囲はそれだけか。当初の整備計画の説明を聞く中では、鳥居のある市道の方まで

整備するような内容であったと記憶しているが。 

【事務局】 

用地を取得した箇所については工事用フェンスで仮囲いをしています。駅西側では、整備

に向けて引き続き用地の取得に努めているところで、整備を計画している範囲の一部を仮囲

いしているのが現況です。 

【委員 A】 

 では、鳥居はどうなるか。 

【事務局】 

 西口改札前に位置している鳥居は、現況のまま残す形で整備を進めます。そこから至近に

位置しているもう一方の鳥居は、駅西側で予定している駅前広場整備の際、移設が可能かど

うか併せて検討する予定です。 

【委員 B】 

 駅の東西で歩車共存道路の整備を予定していると説明があったが、現道拡幅はしないと考

えて良いか。 

【事務局】 

 はい。現道幅員の中で歩行者の安全も図れるような整備を計画しています。 
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【委員 B】 

 駅の東西ともに拡幅することは無いという事で理解しました。 

 あと、電柱はどうにかならないですか。狭い現道では通行の支障になるし、景観上も望ま

しくないように感じる。 

【事務局】 

 駅西側では電柱の地中化が難しいですが、東側においてはそういった検討もできないかと

考えているところです。 

【委員 B】 

 地元の交通利便性の向上を図るという意味で前向きな検討をお願いしたいと思います。 

【委員 C】 

 事業スケジュールとしては全体でおよそ 15 か年を見込んでおり、事業着手してからもう

すぐ 5 か年が経過しようかというところ。進捗状況としては概ね当初の計画スケジュールの

通り進んでいるものと理解して良いか。 

【事務局】 

 まず、事業の進捗は、用地買収の影響を受ける要素が大きいところです。用地買収は昨年

度より着手しており、駅の東側・西側ともに買収により仮囲いをしている箇所もちらほら目

に見えるようになってきました。今年度は引き続き用地買収の交渉を進めていきますが、事

業に協力的な方が多いので、現時点では概ね計画通りに進めているところです。 

【委員 C】 

 分かりました。用地買収は困難な業務であるという事は理解していますが、現在の取得状

況はどのようになっていますか。 

【事務局】 

 駅の東側・西側合わせまして、約 42.5％程度となっております。 

【委員 C】 

 もう少し進んでいるものと思っていた。 

【事務局】 

 先ほど申し上げた数字は、面積ベースでの取得状況となっております。 

【委員 C】 

 残りの 6 割は、順調に取得できそうか。 
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【事務局】 

 事業を前に進めていくため、計画的な進捗が図れるようにと考えているところです。 

【委員 C】 

 最後に一点。西側の整備は令和 7～8 年度頃には完成、その後、東側も整備され、令和 14

～15 年度頃には完成するという認識で良いですね。 

【事務局】 

 整備に必要な用地の取得状況にもよりますが、計画通り進めていけるよう円滑な事業推進

を図ってまいります。 

【委員 C】 

 大変な業務かと思いますが、是非頑張ってください。 

【事務局】 

 一点、事務局より皆さま方へご報告いたします。本日ご欠席されている委員の方より予め

ご意見を頂いております。内容は、駅前に交番を設置できないかという事で、過去から他の

方からも同様のご意見を頂いているところです。交番の設置は警察との協議を要しますが、

地元の方々からもこういったご要望を頂いているという事で協議をしていけたらと考えて

います。駅前整備事業の完成がおよそ 10 年後となってまいりますので、警察としても現段

階で何か具体的な話をしにくい面があるように感じていますが、今後の駅前整備事業の進捗

状況を見ながら、また情報共有をしながら適宜協議をしていきたいと考えております。 

 ただ、新規に交番を設置するのは難しく、例えば今ある信太交番を駅前へ移設するなどの

方法による事になると警察から聞いております。そうなれば、地元の方々の合意形成など、

地域の方々にもご協力を頂かないといけない面もございますので今後も継続してお話させ

て頂きたいと思います。 

【事務局】 

 他にご意見おありの方がいらっしゃらないようなので、これをもちまして閉会とさせて頂

きますが、のちにご質問等が出てまいりましたら、市の方へお問合せを頂ければと思います。

本日はありがとうございました。 

 

4 閉会 

－終了－ 

 


